
　10 月 14 日～ 11 月 10 日の日程で、文化福祉セン

ターなどで町総合文化祭が開催されました。

あらかると 12 月号

[

町
内
ニ
ュ
ー
ス
を
お
知
ら
せ
し
ま
す]

■日時／ 1月 12 日（日）14 時～（受付 13 時）

■場所／文化福祉センター大ホール（南 3東 4）

◆対象者／平成 5年 4月 2日

　　　　　　　　　～平成 6年 4月 1日生まれ

①参加対象者は 12 月上旬に案内を発送します。

②現在、就学・就職などで倶知安町に住民票が

ない場合でも出席できますので、参加希望者は

文化福祉センター（公民館）まで連絡をお願い

します。

■お問い合わせ／

倶知安町教育委員会社会教育課社会教育係

　　　　　　　　　　　　　　　☎ 22-4151

成人記念式典のご案内成人記念式典のご案内

『はたちのつどいはたちのつどい』

平成25 年度平成25年度
倶知安町総合文化祭倶知安町総合文化祭

　10 月 14 日

の『和太鼓の

響演』からス

タートした今

年の文化祭。

11 月 3 日 に

は舞踊や剣

舞、ダンスな

どの様々な発表を行う『芸能発表会』、11 月 5 日に

は町内の小中学校の児童生徒による『音楽交歓会』、

9 日にはピアノの独奏や合唱などを披露する『町民

音楽祭』、最終日 10 日には『連合吟詠剣詩舞発表大

会』がそれぞれ開催され、日頃の練習の成果を存分

に発揮し、素晴らしい発表を披露してくれました。

　期間中は幼児・小・中学生による絵画や書道の作

品展が開催され、文化賞・文化奨励賞の表彰と併せ

て、芸能発表会の幕あいにおいて表彰が行われまし

た。他にも生け花展やシニア作成ムービー展など

様々な展示が開催され、来場された方も数多く並ぶ

作品を楽しまれました。

　期間中は多くの来場者で賑わい、“芸術の秋”に

相応しい文化祭となりました。

冬の家庭での消費電力
照明・冷蔵庫・

テレビで 4 割

以上

照明 19%

冷蔵庫 16%

テレビ 9%

暖房・電気カーペット 6%

家電小物
15％

待機電力
　　　7%

その他
28%

家庭で節電をお願いしたい

期間・時間帯・量

12 月 9日（月）～ 3月 7日（金）の平日

（12 月 30 日（月）～ 1月 3 日（金）除く）

16時～ 21時において

6%以上の節電をお願いいたします。

今冬の節電のお願い！今冬の節電のお願い！

お願いしたい節電方法

照明 不要な照明を出来るだけ消しましょう。 6%

テレビ
省エネモードに設定するとともに、画面
の輝度を下げ、見ていない時は消しましょ
う。

3%

冷蔵庫
冷蔵庫の設定を「弱い」に変え、扉を開
ける時間を減らし食品を詰め込まないよ
うにしましょう。

2%

待機
電力

リモコンの電源ではなく、本体からの主
電源を切りましょう。長時間使わない機
器はコンセントからプラグを抜きましょ
う。

2%

温水洗
浄便座

便座保温・温水の設定温度を下げ、不要
時はふたを閉めましょう。

1%

＜ 節 電 行 動 ＞

ステップ 1：冷蔵庫の温度を弱いに

　　　　　　変えてみよう。

ステップ 2：１個の蛍光灯に蛍光管が

　　　　　　複数あるものは半分だけに

　　　　　　してみよう。

ステップ 3：使わない電化製品の機器は

　　　　　　コンセントからプラグを

　　　　　　外しましょう。

★電気代も節約になるので、

　　　　　　　　試してみてください！

◆役場正面玄関掲示コーナーに『家庭の節電アイデア集』　　　　を置いています。

　どうぞご覧ください。



倶知安町子ども議会開会倶知安町子ども議会開会倶知安町子ども議会開会倶知安町子ども議会開会

　

陸
上
自
衛
隊
冬
季
戦
技
教
育
隊
に
所
属
す
る

古
谷
沙
理
選
手
（
倶
知
安
町
出
身
）
が
、
12
月

に
イ
タ
リ
ア
で
開
催
さ
れ
る
ユ
ニ
バ
ー
シ
ア
ー

ド
冬
季
大
会
に
、
バ
イ
ア
ス
ロ
ン
競
技
で
出
場

す
る
こ
と
が
決
ま
り
ま
し
た
。
ユ
ニ
バ
ー
シ

ア
ー
ド
大
会
は
世
界
中
の
学
生
が
集
ま
る
大
会

で
、「
学
生
の
た
め
の
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
」
と
言

わ
れ
て
い
ま
す
。
大
学
卒
業
後
１
年
間
は
出
場

資
格
が
あ
る
た
め
、
今
年
の
３
月
に
大
学
を
卒

業
し
た
古
谷
選
手
は
、
た
っ
た
１
つ
の
出
場
枠

を
か
け
た
選
考
会
を
見
事
１
位
で
通
過
し
、
出

場
権
を
獲
得
し
ま
し
た
。

　

古
谷
選
手
は
今
年
の
夏
に
足
を
怪
我
し
て
し

ま
い
、
残
念
な
が
ら
来
年
の
ソ
チ
五
輪
の
出
場

権
は
逃
し
て
し
ま
い
ま
し
た
が
、
既
に
４
年
後

の
韓
国
・
平
昌
（
ピ
ョ
ン
チ
ャ
ン
）
五
輪
を
見

据
え
練
習
に
励
ん
で
い
ま
す
。

　

古
谷
選
手
は
10
月
25
日
に
町
役
場
を
訪
れ
、

ユ
ニ
バ
ー
シ
ア
ー
ド
大
会
へ
の
抱
負
を
語
っ
て

く
れ
ま
し
た
。
ユ
ニ
バ
ー
シ
ア
ー
ド
大
会
は
古

広報くっちゃん あらかると

－7－

出しかた 　分けかた

みんなで
学ぼう・守ろう

ごみの
出しかた　 分けかた

　

町
教
育
委
員
会
は
、
昨
年
４
月
か
ら
今
年
３

月
ま
で
の
各
種
ス
ポ
ー
ツ
大
会
で
活
躍
し
た
選

手
・
団
体
を
対
象
に
し
た
「
町
ス
ポ
ー
ツ
表
彰
」

活躍を続ける倶知安アスリート活躍を続ける倶知安アスリート
で
、
ス
ポ
ー
ツ

賞
に
３
人
・
１

団
体
、
ス
ポ
ー

ツ
奨
励
賞
に
９

人
・
５
団
体
を

決
定
し
、
11
月

９
日
、
町
総
合

体
育
館
で
表
彰

式
が
行
わ
れ
ま

し
た
。

　

各
受
賞
者
は

次
の
と
お
り
・

カ
ッ
コ
内
は
競
技
名
（
敬
称
略
）

　
　
　

◇
ス
ポ
ー
ツ
賞

▼
個
人

・
田
原
一
晃
（
銃
剣
道
）

・
小
川
規
子
（
パ
ー
ク
ゴ
ル
フ
）

・
岡
田
一
朗
（
ク
ロ
カ
ン
ス
キ
ー
）

▼
団
体

・
後
志
地
方
銃
剣
道
連
盟
倶
知
安
支
部

　
　
　

◇
ス
ポ
ー
ツ
奨
励
賞

▼
個
人

・
中
井
晴
大
（
陸
上
）

・
岩
田
唯
杜
（
陸
上
）

・
フ
ィ
ン
ド
レ
ー
咲
夢
（
ク
ロ
カ
ン
ス
キ
ー
）

・
住
吉
輝
紗
良
（
陸
上
）

・
湊
屋
幸
菜
（
陸
上
）

・
石
田
風
優
人
（
陸
上
）

・
森
池
ま
し
ろ
（
水
泳
）

・
久
保
詩
織
（
剣
道
）

・
可
児
力
（
パ
ー
ク
ゴ
ル
フ
）

▼
団
体

・
し
ら
ゆ
き
少
年
団
サ
ッ
カ
ー
部

・
東
陵
中
学
校
陸
上
部
（
駅
伝
）

・
東
陵
中
学
校
女
子
バ
ス
ケ
ッ
ト
ボ
ー
ル
部

・
東
陵
中
学
校
野
球
部

・
北
部
方
面
対
舟
艇
対
戦
車
隊
銃
剣
道
チ
ー
ム

谷
選
手
に
と
っ

て
初
の
海
外
国

際
大
会
。「
こ

の
大
会
を
平
昌

五
輪
へ
の
第
一

歩
と
し
て
頑
張

り
た
い
」と
意
気
込
み
を
語
っ
て
く
れ
ま
し
た
。

今
後
も
古
谷
選
手
の
活
躍
を
、
町
全
体
で
応
援

し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

資源2 ： 【紙製容器包装】

商品などを包んでいる、

紙製の「容器や包み」のことです

●紙製容器包装ごみ

●内側が銀色の紙パック

●菓子などの紙製カップや紙製箱

●カップラーメンのふたや紙製カップ

●割り箸・ストロー等の紙製袋

●玩具等の紙製の箱

●薬等の紙製の箱

汚れているものは、洗っ

て乾かしてから出しま

しょう。

紙製容器とプラ製容器は、

別々の袋に入れて出して

ね！

ごみの収集は、12 月 31 日まで行います。
1月 1日～ 1月 3日はお休みです

◆清掃センター　　　　☎ 22-5355

◆役場環境対策課　　　☎ 56-8008

　11 月 16 日（土）、役場 3 階の議場に小学生～高校生ま

での児童生徒が 11 名集まって、『倶知安町子ども議会』が

開かれました。議長、事務局長、議員を全て子どもたちが

担い、議事も全て子どもたちが進めました。

　議長、事務局長を除く 9名の子ども議員は、通常の議会

同様に事前に質問項目を町に提出しており、それに沿って

一般質問が行われました。子ども議員が質問に立ち、町長

や教育長が答弁をする形で進められました。

　子ども議員からの質問は全部で 8 つありました。「倶知

安町の開発・再開発の方向性」、「新幹線開発に伴う取り組

みについて」などの町全体に関するものから、「総合体育

館の駐輪場の利用について」、「通学路の除雪等について」

のように、子どもたちにとって身近な質問もありました。

倶知安町の課題を的確に捉え、堂々と質問する姿は立派な

“議員”でした。中には町長の答弁後に再質問をする議員

もおり、とても熱心に取り組んでいるのが分かりました。

日頃感じている疑問や思いを、直接町に伝える機会はそう

多くはありませ

ん。子どもたち

にとって貴重な

経験になると共

に、新しい発見

のある充実した

議会になったこ

とと思います。


